



Empresas Bahamonde celebra Día del Recolector de Residuos Domiciliarios

Con alegría y obsequios, Empresas Bahamonde celebró el Día Nacional del Recolector de Residuos Domiciliarios. La instancia se concretó en dependencias de la empresa, a la que asistieron representantes de la cartera del Ministerio del Trabajo en la región como la seremi (s) de Aysén, Jessica Coronado; inspector jefe de la IPT Aysén, Luis Godoy; jefa de la sucursal IPS Aysén y Vitalia Puchi, profesional de la entidad, entre otros.

Durante la actividad, se emitieron saludos que envió la comunidad, como fue el caso de la escuela Almirante Simpson, escuela lenguaje Kalem y Gendarmería (CEI). Además de ello, se efectuó la entrega de obsequios en reconocimiento por la labor que realizan los recolectores.

La seremi subrogante del Trabajo en Aysén, Jessica Coronado, recalcó en la relevancia de esta fecha. “Es tremendamente importante para nosotros relevar el rol que tiene cada uno de los trabajadores de esta empresa por este tremendo aporte que hacen a la sociedad”, dijo.

“En ese aspecto nosotros aparte de participar, reconocer su trabajo y la labor que también tiene la empresa con ellos. Queremos



hacer un llamado a la sociedad a ser conscientes del trabajo que cada uno de estas personas realiza y ser cuidadosos. Eso quiere decir que tenemos que cuidar la forma en que sacamos nuestros desechos”, complementó.

Por su parte, Luis Godoy, jefe inspector de IPS Aysén, enfatizó en que se deben mantener ciertos cuidados para asegurar la seguridad de los trabajadores de la recolección.

En tanto, el chofer de uno de los camiones recolectores, Juber Amaya, expresó su

gratitud por lo realizado. “Agradecemos pues al gerente general que es don Alejandro Bahamonde, al personal que se desempeña con funciones administrativas del detalle en reconocimiento al Día del Recolector de Residuos Domiciliarios”, sostuvo.

“Es un espacio bien aceptado por nosotros y agradecido por cada detalle que nos dieron este día en reconocimiento de nuestra labor. Eso es muy gratificante”, sentenció.